

**Pressemitteilung**

25.03.2020

**Stadtverkehr:**

**Nachtverkehr LÜMO pausiert, Fährmitarbeiter kassieren im Kassierhäuschen**

Das Nachtangebot „LÜMO“ des Stadtverkehrs geht ab Freitag, den 27. März aufgrund der vorgeschriebenen Abstandsregelungen zur Corona-Krise zum Schutz der Fahrgäste und des Fahrpersonals in die Pause.

Die am Wochenende in der Zeit zwischen 23 Uhr und 5 Uhr über eine App zu bestellenden LÜMO-Fahrzeuge haben PKW-Größe und können Fahrgäste nur auf besonders engem Raum transportieren.

Der Stadtverkehr, Bereich Fähre, teilt außerdem mit, dass an der Priwallfähre auf beiden Seiten Fahrkarten für PKWs nur noch aus dem Kassierhäuschen verkauft werden. Die Maßnahme dient dem zusätzlichen Schutz der Fährmitarbeiter.innen. Alternativ sind an den **Fahrkartenautomaten** neben Fahrkarten für Personen auch Fahrkarten für

- **Ein- und mehrspurige motorisierte Kleinfahrzeuge:** Mehrfahrtenkarten, Wochen- und Monatskarten
- **Fahrzeuge bis 3,5 t:** Mehrfahrtenkarten, Wochen- und Monatskarten
- **Fahrzeuge von 3,5 t-38 t:** Mehrfahrtenkarten

erhältlich.

Zusätzlich wird ab dem 26.3. zur Berufsverkehrszeit eine weitere Fähre zum Einsatz kommen.

**Für Fragen: Gerlinde Zielke – Öffentlichkeitsarbeit**

Fon: 0451 / 888-2060 - Fax: 0451 / 888-32-2060

E-Mail: [gerlinde.zielke@svhl.de](mailto:gerlinde.zielke@svhl.de)